

Tres escuelas de Guayaquil destacan en América Latina

Las maestrías de negocios en Ecuador **ganan reconocimiento**

Según el ranking de las **S**MBA (maestrías en administración de negocios), publicado por América Economía, cuatro universidades ecuatorianas, tres de ellas de Guayaquil, destacan en esa lista.

IDE Business School se ubica en el puesto 33, Espae-Espol (36), UEES (38) y la Universidad San Francisco de Quito en el puesto 40.

El estudio evalúa la fortaleza académica de cada institución, la producción y difusión del conocimiento, la internacionalización y el establecimiento de conexiones académicas globales (poder de red).

“El país requiere de administradores y gerentes responsables que tengan un rol crítico al momento de innovar en productos, servicios o procesos dentro de las empresas; de ahí la importancia de estas escuelas”, explica Virginia Lasio, directora de Espae-Espol, institución que tiene inscritos a 310 alumnos, de los cuales la tercera parte estudia un MBA.

Según Gabriel Rovayo, director general del IDE, en el país, los ejecutivos que estudian un MBA, en una entidad privada, invierten entre 10.000 y 30.000 dólares. Sin embargo, en el resto de Latinoamérica, los precios suben a \$ 35.000 en promedio y en Europa o EE.UU. cerca de 150.000 dólares.

La excelencia académica que recibirá el alumno justifica la inversión, asegura Joaquín Hernández, director de UEES Business School. “Aunque, el costo más importante, por supuesto, es el tiempo que dedican los profesionales a esta maestría. El estudio implica investigación, esfuerzo, dedicación, trabajo de equipo, lectura, pensamiento crítico y flexibilidad”.

Según los representantes de las escuelas de negocios en Guayaquil, el reconocimiento se convierte en un estímulo para sus maestros quienes se

VOCES



GABRIEL ROVAYO
Director general del IDE

El principal objetivo de IDE Business School es dar, a los empresarios y directivos, una nueva visión para que tomen decisiones, con un enfoque humanista, seguros de que la dignidad de cada persona es el eje del éxito de la empresa’.



VIRGINIA LASIO
Directora de Espae-Espol

Somos la única escuela de negocios del Ecuador que está en el proceso para conseguir la acreditación internacional y, además, somos los primeros en el país en fortaleza académica según el ranking por dos años consecutivos’.



JOAQUÍN HERNÁNDEZ
Director de UEES Business School

Iniciamos la UEES Business School con alrededor de 90 alumnos en el 2010, pero con la enorme experiencia de décadas de funcionamiento de la maestría en Administración de Empresas. Ahora, estamos entre las mejores de la región’.

citación y en un compromiso institucional por liderar una educación de calidad.

Según el Ranking 2013, las seis escuelas mejor puntuadas en América Latina son: Incae (Costa Rica y Nicaragua), U.A.Ibáñez (Chile), Itaim (México), Egade Business School (México), FGV-Eaes (Brasil) y Uniandes